Fête interculturelle du 1er juin

Cette année, la fête interculturelle a eu lieu sur la nouvelle place François-Silvant. Malgré la pluie qui a fait son apparition dans l'après-midi, la fête fut très belle. La population a pu déguster des spécialités de tous horizons: du Vietnam à la Macédoine en passant par la Tunisie, l'Afrique et le pays Basque.

Pour les yeux et les oreilles, des groupes dansent, chantent et animent la place dans une ambiance très chaleureuse et amicale. Un stand de l'administration communale était également présent afin de répondre aux éventuelles questions concernant la naturalisation et l'intégration.

Un grand merci aux membres de la CIESEE ainsi qu'à tous les participants.

A l'année prochaine!



commission d'intégration et d'échange Suisses - Etrangers

DE LA COMMUNE D'ECUBLENS/VD



Photos © Ecubiens Infos











Septembre 2013